



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Fahrzeugüberschlag auf Südbahnhof A2

Eine 43 Jahre alte Frau aus der Slowakei kam am Sonntag gegen 09.00 Uhr mit ihrem PKW aus bisher unbekannter Ursache auf der A2 in Fahrtrichtung Wien, im Gemeindebereich von Völkermarkt ins Schleudern. Dabei überschlug sich das Fahrzeug und kam am Überholstreifen am Dach zu Liegen. Die Frau wurde aus dem Fahrzeug geborgen und musste mit schweren Verletzungen vom Rettungshubschrauber C11 in das Klinikum Klagenfurt gebracht werden. Im Einsatz standen auch die Feuerwehren Grafenstein und Poggersdorf mit rund 50 Einsatzkräften. Die A2 war wegen dem Verkehrsunfall für ca. 45 Minuten in Fahrtrichtung Wien gesperrt.

